

「第1回 ふるるMibuJLCバルーンアート講習会」を実施しました!

5月20日(土)生涯学習館(講堂)において、「ふるるMibuJLCバルーンアート講習会」を開催しました。当日は、ふるるMibuJLC会員13名(専門学校生1名、高校生6名、中学生6名)が参加しました。当日は、ボランティア講師に鈴木さんをお招きいたしまして1時間の講習会を行いました。参加した会員の大半が初めてバルーンアートに挑戦するようでしたが、1時間の講習を経て簡単な動物(犬、キリン、ウサギ)を作れるほどに上達しました。講師の鈴木さん準備から指導まで至れり尽くせりのご対応大変お世話になりました。ありがとうございました。



「第7回チャリティー交流会蘭学のまち“みぶ”」に向けた企画会議を実施しました!

5月20日(土)生涯学習館(講堂)において、「第7回チャリティー交流会蘭学のまち“みぶ”」に向けた企画会議を開催しました。会長の後藤明花音さんが議長となり、昨年度より出店を開始したチャリティー交流会について出店内容の話し合いを行いました。昨年度はお好み焼きとコーヒーの販売を行いましたが、今年度は会議の結果、焼きそばとかき氷の販売を行うことになりました。当日の販売に向けて、事前の焼きそば作りの練習会と来場者に無料プレゼントを行うバルーンアートの講習会(第2回)を7月中に実施する予定です。



保護者・地域の皆さんへ
これからも中学生及び青少年の地域活動への参画に向けた取り組みにご協力をお願いします。

